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Истории, как ребята пришли 

в «Отряды мэра», у всех разные 

|| Фото Екатерины ХРИСТОЗОВОЙ

|| Город

Строители завершили 
возведение школы в поселке 
Московском Тюменского 
района уже на 75 процентов. 
Накануне на строительной 
площадке состоялась встреча 
начальника главного управления 
строительства региона Павла 
Перевалова с представителями 
общественности поселка. Объект 
также осмотрели сотрудники 
управления капитального 
строительства и администрации 
Тюменского района.

По словам Перевалова, объект уни-
кален для всей Тюменской области. 
Под одной крышей разместятся школа 
на 1 100 учебных мест и детский сад 
на 350 воспитанников. Он подчеркнул, 
что взаимодействие с местными жите-
лями играет важную роль, поскольку 
они с нетерпением ожидают заверше-
ния строительства и активно следят 
за процессом.

По первоначальному плану объ-
ект должны были ввести в 2025 году, 
однако в ходе обсуждения с иници-
ативной группой строители во главе 
с ГУС области обязались завершить 
работы в 2024 году. Темпы строитель-
ства были значительно ускорены. Уже 
запущена котельная. Завершается под-
ключение к коммунальным сетям.

Делегация осмотрела учебные кор-
пуса, спортивные залы, пищеблок, бу-
дущий актовый зал и кабинеты дет-
ского сада. В большинстве помещений 
началась финишная отделка, подряд-
чики укладывают напольные покры-
тия. Фасады здания готовы почти 
наполовину. На стройплощадку за-
возятся материалы для благоустрой-
ства территории.

Жители выразили интерес к обе-
спечению пешеходной доступности 
и попросили учесть соединение старой 
части поселка и новой площадки ИЖС 
пешеходными маршрутами.

– Вчера заключили муниципаль-
ный контракт. Генеральным подряд-
чиком выступит АО «ТОДЭП». Проект 
ИЖС включает три этапа протяжен-
ностью 9 км. Работы будут включать 
укладку асфальтобетонного покры-
тия, устройство съездов и очистку ка-
нав там, где это необходимо. И самое 
важное – обеспечение пешеходной до-
ступности через обустройство тротуа-
ров, – рассказал руководитель службы 
заказчика Тюменского района Тарас 
Опанасюк.

Здание новой школы-сада станет 
одним из крупнейших в Тюменской 
области. Его площадь составит почти 
28 500 кв. метров.

Артемий РОМАНОВ

Самую большую 
школу региона 
откроют в 2024 году
Строители сдают объект раньше 
на несколько месяцев

|| Своих не бросаем

Тюменская область 
предоставила путевки 
на Черноморское побережье 
902 детям из Краснодонского 
муниципального округа.

Накануне первая смена в составе 
325 человек уже отправилась в оздо-
ровительный лагерь «Парус».

– Благодаря нашему шефу-региону 
мы уже второй год оздоравливаем де-
тей. В прошлом году на берегу Черно-
го моря побывала одна тысяча наших 
ребятишек. В этом году – первый и са-
мый крупный заезд, 325 человек, мы 
отправляем в Евпаторию, – поделилась 
начальник управления образования 
Краснодонского и Лутугинского му-
ниципальных округов Министерства 
образования ЛНР Елена Чигридова.

Кроме того, специалисты подряд-
ной организации «РЕМиСТРОЙ» Тю-
менской области проводят ремонт Су-
ходольского детского сада «Звоночек». 
Об этом рассказал в своем телеграм- 
канале глава муниципального обра-
зования Краснодонского муници-

пального округа Луганской Народной 
Республики Сергей Козенко, кото-
рый побывал в дошкольном учрежде-
нии с рабочим визитом. Сейчас в рам-
ках специального инфраструктурного 
проекта тюменские специалисты про-
водят демонтаж старых теневых наве-
сов, которые слишком долго эксплуа-
тировались и находились в аварийном 
состоянии.

– В целях безопасности детей ра-
боты ведутся в выходные дни. Ознако-
мился с ходом работ и обсудил с под-
рядчиком планы по дальнейшему 
улучшению инфраструктуры детского 
сада. На месте старых конструкций бу-
дут установлены новые теневые наве-
сы, обеспечивающие комфорт и безо-
пасность для детей, – рассказал  Сергей 
Козенко.

Всего в детском саду «Звоночек» 
организованы четыре группы детей, 
которые после благоустройства смогут 
проводить время на улице в более уют-
ной и безопасной обстановке.

Елена ВОЛКОВА

Из Краснодона 
в Евпаторию
Тюменская область отправила детей 
из подшефного региона отдыхать 
на Черное море

|| Событие

В Тюмени состоялось торжественное открытие 
нового сезона «Отрядов мэра». В этом году 
«муравьи» отмечают 25-летний юбилей 
с даты основания известной на всю Россию 
программы по трудоустройству подростков 
на летних каникулах. Суммарно в трех 
сменах примут участие 5 000 подростков от 14 
до 17 лет.

Время идет, количество направлений занятости 
увеличивается – на сегодня оно перешло за полсот-
ни. Среди новых профессий – IT-специалист. Есть 
помощники библиотекарей, делопроизводителей, 
фотографов и художников. Есть ребята, которые 
будут работать вместе с МЧС, Госавтоинспекцией, 
поисковым отрядом им. Артура Ольховского. Сфор-
мированы и «классические» бригады: по уборке му-
сора и высадке цветов, помощники педагогов, со-
циальных работников, организаторов спортивных 
и культурно- массовых мероприятий.

– Работаем в бригаде артистов, будем выезжать 
с выступлениями. Пошел в «Отряды мэра», что-
бы помочь нашему городу и немного подзарабо-
тать. Может, получится гитару купить, – поделился 
14-летний Семен Загорский с изданием «Тюмен-
ская область сегодня».

Ребят поприветствовал отец-основатель «мура-
вьев» – первый мэр Тюмени и депутат городской 
Думы Степан Киричук. Он выразил признатель-
ность недавно покинувшему пост руководителя 
Тюмени, а ныне исполняющему обязанности гу-
бернатора Югры Руслану Кухаруку за то, что он 
не только сохранил традиции трудового движения, 
но и продолжил его развитие.

– Я счастливый человек: я живу во время, когда 
вы творите новое и приумножаете славу нашей Тю-
мени, опираясь на те фундаменты, что были зало-
жены нами много лет назад. Недаром везде слышно, 
что Тюмень – лучший город Земли. Так оно и есть. 
Вы делаете большое дело, у вас все получается. Уда-
чи, успехов и всего самого- самого хорошего! – об-
ратился к мэровцам Степан Михайлович.

В ходе открытия ребятам показали театрали-
зованную постановку про Алису Селезневу, кото-
рая прибыла в наш мир из 2124 года, из Тюмени 
будущего. По ее словам, к тому времени будет по-
строен сквер и целый дворец «Отрядов мэра», в ко-
тором ребята трудятся на благо тюменцев, горо-
да и окружающей среды круглый год. Возможно, 
это полет мысли. Но точно ясно: скверу «Отрядов 
мэра» – быть.

– В ходе интернет- голосования сотни тюмен-
цев выступили за то, чтобы назвать новую зеленую 
зону в честь «Отрядов мэра», – рассказал врио гла-
вы Тюмени Петр Вагин. – Уверен, что уже в сле-

дующем году мы все вместе откроем этот сквер, 
и он будет радовать нас долгие годы.

Зеленый уголок разместится в границах улиц 
Мельничной – Котовского – Фабричной. Первый 
камень, который заложат в его основание, укра-
шал сцену на минувшей церемонии открытия. Как 
отметила идейный вдохновитель движения, обще-
ственник Антонина Новицкая, в создании сквера 
заключено бессмертие «Отрядов мэра».

– Ну кто в дальнейшем позволит иметь сквер – 
и не иметь отрядов? – подчеркнула она. – Менялись 
мэры, программа развивалась по-разному, бывали 
непростые времена. Но я хочу сказать спасибо ко-
манде администрации Тюмени, которые находи-
ли в себе силы и поддерживали ее. Сохранили всё: 
и муравья, и эмблему, и флаг трудового лета. Уве-
рена, что эта программа и дальше будет.

Истории, как ребята пришли в «Отряды мэра», 
у всех разные. Кого-то пригласили, кто-то про-
сто нашел информацию в интернете. Но причины 
во многом схожи: чем тратить свободное время впу-
стую, лучше заработать личные средства и, возмож-
но, отложить их на будущее или даже на машину. 
Так, например, хочет поступить восьмиклассница 
Софья Барбашева. Вместе с сотрудниками Го-
савтоинспекции она будет учить детей ПДД и до-
рожным знакам.

– Я стал бригадиром в бригаде по благоустрой-
ству. Нас 15 человек, будем убирать мусор с тю-
менских улиц. Это мой первый опыт, предложили, 
подумал, стоит попробовать. Заработную плату, 
наверное, потрачу на репетиторов – у меня совсем 
скоро ЕГЭ, – рассказал одиннадцатиклассник Мак-
сим Ардашев.

В ходе мероприятия командир сводного отряда 
Валерия Павлюченкова доложила о готовности 
бригад к трудовому лету. Участники получили за-
дания на первую смену и дали традиционную клят-
ву работать ответственно и беречь родной город.

Добавим, что в 2019 году проект «Отряды мэра» 
вошел в тройку лидеров Всероссийского конкурса 
лучших практик самоопределения молодежи – пре-
мии «Траектория». Конкурс проводился при под-
держке Общественной палаты РФ.

Артемий РОМАНОВ

У тюменских 
«муравьев» юбилей
Торжественное открытие трудового лета 
состоялось на городской площади

В ответе за счастливое детство


